

Source : L'AVENIR / BRABANT WALLON
Keyword : DENIS VAN WEYNBERGH/ZEILER
Page(s) : 1+23
Journalist : Quentin COLETTE

Date : 30.01.2024
Circulation : 3.950
Reach : 32.860*
Frequency : Daily

TTIGNIES-LLN Le skipper Denis Van Weynbergh doublement récompensé

L'Ottintois s'est distingué dans la catégorie course au large et a aussi reçu le prix du public aux Belgian Sailing Awards.

PAGE 23



BELGA



Denis Van Weynbergh doublement récompensé

OTTIGNIES-LOUVAIN-LA-NEUVE

Le skipper ottintois s'est distingué dans la catégorie course au large et il a aussi reçu le prix du public aux Belgian Sailing Awards.

Denis Van Weynbergh n'est pas reparti de Nieuport bredouille samedi 27 janvier 2024 : le marin d'Ottignies-Louvain-la-Neuve a reçu deux prix lors de la cérémonie des Belgian Sailing Awards de la fédération belge de voile : le Sailor of the Year Yachting et le prix de la popularité.

« J'ai l'immense chance d'avoir reçu deux prix, celui dans la catégorie Yachting et le prix de la personnalité de l'année. Merci à tous pour vos votes, c'est génial, a commenté le skipper brabançon sur les réseaux sociaux. Mais ce prix, c'est la reconnaissance du travail accompli par mon équipe (NDLR : une équipe de bénévoles français basée aux Sables d'Olonne où se trouve le bateau du skipper), sans qui rien n'est possible, pas de navigation, pas de course, pas de Vendée Globe. Ce prix est pour eux, même sur l'eau, avec cette Dream Team, je ne suis jamais seul. »

Denis Van Weynbergh n'a toutefois pas été désigné marin homme belge de l'année 2023, le titre revenant, comme l'an dernier, à William De Smet. Cet Anversois de 28 ans s'est qualifié en Ilca 7 (anciennement appelé Laser) pour les Jeux olympiques 2024 à Paris. À l'approche des JO, ce sont souvent les skippers participant à cette grand-messe sportive qui sont récompensés. C'est pourquoi la fédération a rajouté, cette année, la catégorie « yachting » pour mettre à l'honneur les marins qui font de la course au large comme c'est le cas de l'Ottintois de 56 ans.

Objectif : Vendée Globe

Denis Van Weynbergh a été récompensé pour sa participation à la Transat Jacques Vabre (en duo avec Gilles Buekenhout) et au « Retour à la Base », course qualificative en solitaire pour le prochain Vendée Globe. Ce tour du monde à la voile en solitaire, sans escale ni assistance est l'objectif du marin belge. La course partira le 10 novembre 2024 des Sables d'Olonne. S'il parvient à se qualifier et s'il termine la course, il sera le premier Belge à réussir cet exploit.



Denis Van Weynbergh, spécialiste de la course au large, a été mis à l'honneur le week-end dernier lors de la cérémonie des récompenses de la fédération belge de la voile.

Lors de la cérémonie à la Côte belge, Denis Van Weynbergh a aussi été désigné par le grand public, qui pouvait voter en ligne, personnalité de l'année parmi tous les candidats sélectionnés aux Belgian Sailing Awards. Il a obtenu près de 3 500 votes, précisent les organisateurs. Il a devancé Romain Van Enis, un marin

bien connu au Genval Yacht Club. Ajoutons que le prix de marin femme belge 2023 est revenu à une habituée du titre, Emma Plasschaert. L'Ostendaise de 30 ans l'a déjà reçu en 2013, 2018, 2019, 2021, et 2022. C'est donc la sixième fois qu'elle est récompensée, et la cinquième fois d'affilée, les ré-

compenses n'ayant pas été attribuées pour 2020 à cause de la crise sanitaire. La régatière est une figure de proue de la voile belge et elle s'est qualifiée pour les JO de Paris en Ilca 6 où elle tentera de faire mieux qu'en 2021, aux Jeux olympiques de Tokyo, où elle avait terminé quatrième.

QUENTIN COLETTE

